

ANTARA-AGERPRESS SEPAKATI KERJA SAMA PERTUKARAN BERITA



Kantor Berita Indonesia ANTARA dan Kantor Berita Rumania Agerpress menandatangani Nota Kesepahaman (MoU) kerja sama pertukaran berita teks, foto dan video.

MoU tersebut ditandatangani oleh Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir dan Direktur Jenderal Agerpress Claudia Nicolae di kantor Agerpress, Bucharest, Rumania, Selasa (12/11/2024) waktu setempat.

"Kami yakin dengan penandatanganan MoU ini dan melakukan kerja sama lebih lanjut antara Kantor Berita ANTARA dan Kantor Berita Agerpres akan memajukan hubungan bilateral," kata Munir usai penandatanganan MoU.

Munir berharap kerja sama ini akan bermanfaat untuk kedua belah pihak.

"Mari kita bekerja sama menciptakan lanskap media yang bertanggung jawab untuk memberikan informasi, menyatukan, dan memperkuat komunitas", kata dia.

Sementara itu, Direktur Jenderal Agerpress Claudia Nicolae menyatakan apresiasi dan antusiasme dapat bermitra dengan Indonesia.

"Agerpress yakin kerja sama dapat dikembangkan bersama ANTARA," kata Nicolae terkait penandatanganan MoU.

Dia menjelaskan hubungan kedua kantor berita dapat berfungsi untuk saling memperkenalkan kedua negara.

Penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) juga disaksikan Duta Besar RI untuk Rumania dan Republik Moldova, Meidyatama Suryodiningrat dan Direktur Pemberitaan Perum LKBN ANTARA Irfan Junaidi.

"Saya yakin kerja sama ANTARA dengan Agerpress bisa menjadi jembatan dalam meraih peluang besar di kedua negara," kata Meidyatama.

Indonesia berharap dapat memanfaatkan peran geostrategis yang ada sehingga hubungan di sektor ekonomi bersama Rumania meningkat.

"Dalam dua tahun terkini, kami melihat banyak sekali peluang, termasuk wisatawan dari Rumania ke Indonesia. Dalam 18 bulan terakhir lebih dari 4.000 warga Rumania berkunjung ke Indonesia," ungkap Dubes.

Sebagai satu-satunya kantor berita di Indonesia, ANTARA memiliki jaringan distribusi luas ke seluruh penjuru Indonesia dengan 32 kantor biro daerah, dua biro luar negeri yakni biro di Beijing dan biro di Kuala Lumpur, serta koresponden di Jepang.

Selain itu dalam memperluas jaringan berita di dunia, ANTARA melakukan kerja sama dengan sejumlah kantor berita asing antara lain dengan kantor berita Turki Anadolu, kantor berita Rusia Sputnik, kantor berita Namibia NAMPANA, serta kantor berita Kenya KBC, kantor berita China Xinhua, WAM News Agency, serta Kantor Berita Vietnam VNA.

Pewarta: Prasetyo Utomo

Editor: Bayu Prasetyo

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Rabu, 13 November 2024 11:23 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)